



29. – 31. Mai 2004
Formel 3 Euro Serie
64. Pau Grand Prix Automobile – Rennen 1

Alexandre Prémat Regenkönig von Pau

Streckentemperatur: 19,2 °C
Luft: 13,5 °C

Im Regen von Pau hat sich Alexandre Prémat (ASM Formule 3) seinen zweiten Saisonsieg in der Formel 3 Euro Serie gesichert. Knapp hinter ihm erreichte Jamie Green (ASM Formule 3) das Ziel. Es war somit sein vierter zweiter Platz im siebten Rennen. Nicolas Lapierre (Opel Team Signature-Plus) errang mit Platz drei seinen dritten Podiumsplatz der Saison.

Kurz vor Rennbeginn begann es zu regnen, deshalb wurde das Rennen hinter dem Safety Car gestartet. Eric Salignon (ASM Formule 3) ging nach der Freigabe des Rennens in Führung, doch schon in der ersten Kurve rutschte er in die Streckenbegrenzung und so übernahm Alexandre Prémat die Führung. Der Franzose und Jamie Green waren im Regen auf dem rutschigen Stadtkurs von Pau eine Klasse für sich, der Abstand von Green zum Dritten Nicolas Lapierre betrug im Ziel 24,586 Sekunden. Alexandros Margaritis (Opel Team KMS) und Daniel la Rosa (HBR Motorsport) fehlten im Rennen. Der Deutsche konnte wegen einer Erkrankung nicht starten, der Grieche wurde von der Veranstaltung ausgeschlossen, da das Team die Parc Fermé-Bestimmungen nach dem Qualifying verletzt hatte. Lewis Hamilton (Manor Motorsport) wurde, wegen eines nicht regelkonformen Autos, sein fünfter Platz aberkannt. Das Team hat gegen diese Entscheidung Berufung eingelegt.

Alexandre Prémat (ASM Formule 3): „Ich bin froh, dass ich meinen zweiten Saisonsieg eingefahren habe. Es war wichtig, damit ich nicht den Anschluss in der Meisterschaft verliere.“

Jamie Green (ASM Formule 3): „Es war das schwierigste Rennen der Saison, da kaum Grip auf der Strecke war. Als ich gesehen habe, dass Eric abgeflogen ist, habe ich geschaut, dass ich meinen zweiten Platz ins Ziel bringe.“

Nicolas Lapierre (Opel Team Signature-Plus): „Ich habe lange mit Robert Kubica gekämpft. Als sich endlich an ihm vorbei war, war der Abstand zu den beiden ASM-Jungs so groß, dass ich mich darauf konzentriert habe, meinen dritten Platz nach Hause zu fahren.“

Formula 3 Euro Series

Press & Public Relations
ITR e.V.
Kay-Oliver Langendorff
Blumenstraße 4
D-65189 Wiesbaden
Tel.: +49 (0) 6 11/3 41 17 70
Fax: +49 (0) 6 11/3 41 17 77
media@f3euroseries.com

www.f3euroseries.com



DMSB
Deutscher Motor Sport Bund e.V.

FÉDÉRATION FRANÇAISE
FFSA
DU SPORT AUTOMOBILE

ATM
LEICHTMETALLRÄDER

BOSCH

DEKRA

KUMHO
TIRES

Formel 3 Euro Serie – Presseinformation

Hamilton behält Punkte aus Pau - Prémat verwarnt

Lewis Hamilton und sein Team Manor Motorsport behalten die Punkte, die ihnen die Sportkommissare nach dem siebten Saisonrennen der Formel 3 Euro Serie am 30. Mai 2004 im Französischen Pau aberkannt hatten. Das Berufungsgericht sah den Frontflügel des Briten als Regelkonform an und revidierte somit die Entscheidung der Sportkommissare, die den 19-Jährigen nach dem Rennen disqualifiziert hatten. Damit bleibt Hamilton, der am vergangenen Wochenende auf dem Norisring seinen ersten Sieg in der Formel 3 Euro Serie einfuhr, mit 30 Punkten sechster der Gesamtwertung.

Lewis Hamilton: „Ich bin sehr zufrieden über die Aufhebung meiner Disqualifikation. Ich behalte den sechsten Platz in der Meisterschaft mit lediglich elf Punkten Rückstand auf Platz zwei. Wir hatten Berufung gegen die Entscheidung eingelegt, weil wir wussten, dass wir im Recht waren.“

Ebenfalls gestern tagte die Disziplinarkommission der FFSA (Fédération Française du Sport Automobile) und verhandelte über Konsequenzen für Alexandre Prémat (ASM Formule 3). Der Franzose hatte beim Grand Prix von Pau am 31. Mai 2004 unter gelber Flagge einen Unfall verursacht und dabei einen Streckenposten verletzt. Daraufhin schlossen die Sportkommissare den 22-Jährigen von der Veranstaltung aus und annullierten seinen Sieg vom Vortag. Die Disziplinarkommission entschied, Alexandre Prémat mündlich für sein Vergehen zu verwarnen, was keine weiteren Auswirkungen hat.

Alexandre Prémat: „Wir akzeptieren die Entscheidung aber verständlicherweise bin ich über den Verlust von elf wichtigen Punkten in der Meisterschaft etwas traurig. Ohne die Disqualifikation wäre ich auf Platz zwei hinter meinem Teamkollegen Jamie Green. Ich werde in den kommenden Rennen alles geben um so viele Punkte wie möglich zu holen.“

Formula 3 Euro Series

Press & Public Relations
ITR e.V.
Kay-Oliver Langendorff
Blumenstraße 4
D-65189 Wiesbaden
Tel.: +49 (0) 6 11 / 3 41 17 70
Fax: +49 (0) 6 11 / 3 41 17 77
media@f3euroseries.com

www.f3euroseries.com